



Pièces	5 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	84547722
Prix	1 525 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

À vendre en exclusivité sur la commune de villefranche-sur-mer, sur le secteur très prisé du col de villefranche, emplacement idéal et stratégique entre nice et monaco. Appartement 4 pièces très lumineux, jouissant d'un jardin de 350m2 environ avec jacuzzi, de plus vous pourrez contempler l'un des joyaux de la côte d'azur, la rade de villefranche. Ce bien parfaitement optimiser se compose d'un vaste séjour/cuisine vue mer, d'une suite parentale avec dressing et salle de bain attenante avec douche et baignoire, deux autres chambres, une salle de douche, et un wc indépendant. Vous disposez ...

Exclusively for sale in villefranche-sur-mer, in the highly sought-after col de villefranche sector, in an ideal, strategic location between nice and monaco. Bright 4-room apartment with 350m2 garden and jacuzzi, overlooking one of the jewels of the côte d'azur, the rade de villefranche. This perfectly optimized property comprises a vast living room/kitchen with sea view, a master suite with dressing room and en suite bathroom with shower and bath, two other bedrooms, a shower room and a separate toilet. There's also a fully-renovated independent studio apartment within the condominium, which ...

B CONCEPT

3, avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

